



aena

Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro
Aeroporto de Santiago-Rosalía de Castro



aeropuertos para ti
aeroports para ti

Fotonoticia

4 de junio de 2024



Nuevas oficinas de atención a personas con movilidad reducida y de información al usuario

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro estrena oficinas de información y de atención a personas con movilidad reducida

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro se halla inmerso en una remodelación de espacios para mejorar la calidad de los servicios que presta a los usuarios. Dentro de esta remodelación, se encuentra la renovación del mobiliario y la reubicación de dos de los servicios más demandados por los pasajeros: la oficina de información y la de atención a personas con movilidad reducida (PMR).

La oficina de información, situada en la planta de salidas, se ha trasladado a un punto más céntrico, próximo a la entrada principal del edificio terminal y a los filtros de seguridad. El punto de atención a PMR, que también está situado en la planta de salidas, se ha mudado a un espacio con mayor superficie frente a los mostradores de facturación.